



第 1861 回例会

平成 28 年 2 月 1 日(月)

18:30~ 海南商工会議所 4F
お誕生お祝い・ご結婚記念日お祝い

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. ゲスト紹介 米山奨学生 郎 彦昆 君
5. 出席報告
会員総数 48 名 出席者数 28 名
出席率 58.33 % 前回修正出席率 68.75 %

6. 会長スピーチ 会長 阪口 洋一 君

皆さん今晚は。ご出席ありがとうございます。早いもので、今日から 2 月になりました、まだ当分は寒い日が続くようですので風邪などひかないようにお気をつけていただきたいと思います。

米山記念奨学生の郎君ようこそ。ごゆっくりお過ごしください。1月 23 日(土) 地区社会奉仕委員長会議に当クラブ社会奉仕委員長の大江さん出席してくださいました。ありがとうございました。

地区に関するのですが、辻ガバナー・福井エレクト・岡本ノミニ一名で、豊澤前ガバナーと豊澤氏が所属するクラブに対して警告書を出しましたと言うメールが届いておりました。この警告書によりますと、豊澤氏は未だに私は 2640 地区のガバナーであると主張しており、2640 地区以外のクラブや国外のクラブを訪問しているようです。また、ネット上に豊澤氏が 2640 地区のガバナーであるとのホームページを作成し、訪問したクラブで歓迎されている様子などが掲載しております。警告書はこのような行為を即座にやめるように、もしこのような行為を続けるならば豊澤氏とクラブに対して罰則を与えます。と言うものです。



2月は 平和と紛争予防／紛争解決月間です

豊澤氏が未だにこのようなことを行っているのは全く理解に苦しみます。

さて、2月 3 日は節分の日で、豆まき、恵方巻き(太巻き寿司)を食べるなどの習慣があります。恵方巻きのルーツは江戸時代に大阪の商人たちが節分を祝い、商売繁盛を祈願したことが始まりと言われております。花街では、芸子さんや商人たちが遊びながら商売繁盛を願い、食べていたようです。当時は恵方巻きとは言わず、「丸かぶり寿司」や「太巻き寿司」と呼ばれていたようです。恵方巻きと言うのは、1989 年(平成元年)にコンビニエンスチェーンのセブン・イレブンが太巻きを売り出す際に「恵方巻き」と名付け、販売を始めたのが恵方巻きと言う名前の始まりのようです。その後、あっという間に恵方巻きは全国に広がり、コンビニだけでなく、デパートやスーパー・マーケットでも必ず見られる食品になりました。恵方巻きは、何故 1 本丸ごじりするようになったのでしょうか? ここにも、大阪の商人らしい理由があります。1 本丸ごと食べることで商売繁盛の運気を一気にいただくと言うことらしいです。恵方巻きは恵方に向かって願い事をしながら食べるそうです。恵方と言うのは、その年の福徳を司る神様がいらっしゃる方角のことで、今年は南南東の方らしいです。今年も 1 本丸ごと食べて、幸運を是非手に入れたいですね。



7. 幹事報告 幹事 横出 廣 君

○例会臨時変更のお知らせ

- | | |
|----------|--|
| 那智勝浦 R C | 2 月 4 日 (木) → 2 月 7 日 (日) 18:30~ ホテルなぎさや 新入会員歓迎会、家族親睦新年会 |
| 粉河 R C | 2 月 10 日 (水) → 2 月 10 日 (水) 12:30~ 清洲の里 “友”を読んで 2 月 17 日 (水) → 2 月 18 日 (木) 13:00~ 粉河ふるさとセンター ガバナー公式訪問・合同例会 |

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：阪口 洋一 幹事：横出 廣 S A A : 千賀 知起

和歌山北RC 2月15日(月)→2月18日(木)
19:00~ ルミエール華月殿
夜間例会
岩出RC 2月18日(木)→2月18日(木)
粉河ふるさとセンター
5クラブ合同ガバナー公式訪問

| | |
|---------|----------------------|
| 倉橋 利徳 君 | KF会ゴルフ、115 打もたたきました。 |
| 花田 宗弘 君 | 米山奨学生の郎君、ようこそ！ |



平和への道をさぐる

ロータリー世界平和会議

1月15日～16日、カリフォルニア州で「ロータリーワールド平和会議」が開かれ、平和構築をめざす人や専門家が世界中から集まりました。会場となったサンバーナーディーノ郡の町オントリオは、約1ヶ月半前、死者14名と負傷者20名以上の惨事となつた銃乱射テロ事件の現場からそう遠くありません。期せずして、この事件が平和会議の重要性をさらに強める結果となりました。

サンバーナーディーノ郡行政官を務め、フォンタナ・ロータリークラブの会員であるジャニス・ルサーフォードさんは、開会本会議で次のように述べました。「今までにも増して、私たちが一体となって平和を築き、人びとの苦しみを和らげる必要があります。(中略)このことを世界中の地域社会に伝えようとする皆さんの努力に心から感謝します」そして、1月15日を「サンバーナーディーノ郡の平和の日」とすることを宣言しました。

ロータリー会長主催会議の1回目として開かれたこの会議には、平和、教育、ビジネス、法律、医療など各分野のリーダー150人以上を含む計1,500人以上が出席。「教育を通じた平和の実現」「人身売買の撲滅」「紛争をなくすためにメディアが果たす役割」など、実践的な解決策をさぐる100以上の分科会とワーキングショップが行われました。

また、K.R.ラビンドランRI会長は、ロータリー会員がいかに平和構築に寄与できるかを示す例。政府や国連が平和を実現してくれるのを待っていてはいけません。平和とは、社会の土台となる草の根レベルで築かなければなりません。この会議から学べる貴重な情報は、今後の生活の中で、地元地域で、そして世界で、争いを防いでいくために役立つものです。

さらに、人道的支援に熱心な女優シャロン・ストーンさんも講演し、思いやりと相互理解を育むために寛容な心をもつよう出席者に呼びかけました。

平和と紛争解決の研究や実地研修を通じて平和構築に貢献できる人材を育てる「ロータリー平和フェローシップ」にもスポットライトが当てられました。戦争、暴力、不寛容に対する、いわばロータリー最大の武器となるこのプログラム。今回の会議にも数十人のロータリー平和フェロー(プログラム卒業生)が出席し、ロータリー平和センターやロータリークラブが平和にどう貢献できるかを語りました。

次回例会

第1862回 平成28年2月8日(月)

海南商工会議所4F 12:30~

ゲスト卓話 エコガス(株)代表取締役、

作詞・作曲家 向山 精二様



10. 閉会点鐘



ニコニコ・BOX



Happy birthday!

2月のお祝い



☺会員誕生日

1日 角谷 太基 君 11日 土井 元司 君

11日 楠部 賢計 君 14日 横出 廣 君

21日 木地 義和 君

☺結婚記念日

14日 谷脇 良樹 君 16日 上野山 雅也 君

☺一般ニコニコ

阪口 洋一 君 7年前からゴルフをやめていましたが、最近、始めました。

林 孝次郎 君 沖縄へ行きました。

小椋 孝一 君 KF会ゴルフを休みました。還暦の祝いで、子どもに旅行券をプレゼントしてもらい、夫婦で有馬温泉に行ってきました。

上中 嗣郎 君 KF会ゴルフコンペでハンディーに恵まれ、優勝しました。

田岡 郁敏 君 KF会ゴルフに参加しました。クラブを買い換えました。

中西 秀文 君 KF会ゴルフは二日酔いで、ボロボロでした。

